

Monsieur le Maire,

Madame la Conseillère Administrative,

Monsieur le Conseiller Administratif,

Mesdames les conseillères municipales, Messieurs les conseillers municipaux,

Mesdames, Messieurs, Chères Bernésiennes, Chers Bernésiens,

Je suis très honorée de prendre la parole et d'être parmi vous ce soir.

En préparant mon discours, je me suis dit que comme j'étais jeune, j'allais pouvoir l'orienter pour les habitantes et les habitants fraîchement majeurs...

Ensuite, je me suis rappelé que j'avais bientôt 35 ans et que mes 18 ans commencent à dater... J'ai donc dû prendre quelques renseignements pour m'adapter, mais j'espère que vous remarquerez les efforts...

Bien sûr, ce soir, certains des objectifs sont de fêter vos nouveaux droits et devoirs, de contribuer au développement de l'esprit civique et de promouvoir l'engagement citoyen. En tant que Présidente du Conseil Municipal, je souhaite faire la forceuse sur le dernier point en abordant l'engagement politique. Je suis conseillère municipale depuis 2020. Mon daron a été conseiller municipal et administratif pendant plusieurs années à Bernex. J'ai donc baigné dans la politique depuis mon plus jeune âge... D'ailleurs, quand j'étais enfant, je souhaitais faire comme lui : de la politique. Quand j'ai eu 18 ans, il m'a dit « Bon, ben, c'est carré! Y'a moyen de te mettre sur la liste électorale ! » Je lui ai donc répondu que j'avais pris de la maturité, que je comprenais mieux en quoi consistait la politique et que donc, je ne voulais surtout plus en faire...

Pendant les années qui ont suivi, j'ai quand même gardé cette idée sous-soum. J'ai réalisé que j'étais très attachée à Bernex et que j'étais déterminée à être investie dans les décisions qui l'impactaient. Je me suis donc présentée et j'ai eu la chance d'être élue. Je siège parmi 24 autres frères très hétéroclites. Je pense que cela fait la richesse de notre Conseil Municipal, d'une part pour représenter la

plus grande partie des habitantes et des habitants bernésiens, mais aussi pour enrichir nos discussions en croisant les regards de chacun. Je me suis rendue compte skip, que j'aurais pu siéger déjà plus tôt et que ma crainte de manquer d'expérience n'aurait finalement pas été un frein, mais plutôt une force. Ce qui fait grave la richesse de nos discussions, c'est justement, de croiser nos visions, nos expériences et nos idées.

J'ai souhaité, ce soir, vous raconter cette partie de ma vie pour vous encourager à charbonner auprès de notre si belle commune. Je pense qu'il est essentiel que de nouvelles personnes avec des regards similaires ou différents se joignent d'une manière ou d'une autre à nos discussions. Chacun des avis compte, c'est ce qui en fait la richesse.

Je vous remercie pour votre attention, et je vous souhaite une excellente soirée à toutes et à tous ! Ne tisez pas trop !

**Julie Honegger**

**Présidente du Conseil Municipal**